

[Inovam](#) entre au capital [d'Ethilog](#) :

Le fonds d'amorçage nordiste animé par le groupe IRD a choisi d'accompagner une start-up lilloise qui ambitionne de révolutionner le parcours du médicament à l'hôpital. Ses fondateurs Stefaan Dewulf et Henry Shaw ont mis au point un système automatisé et sécurisé de délivrance individualisée de médicaments aux patients hospitalisés. Outre le renforcement significatif de la sécurité et de la traçabilité en milieu hospitalier, cet outil, actuellement en phase de prototypage, peut s'adapter à différents processus de gestion du flux de médicaments au sein d'un même établissement hospitalier. Convaincu par le potentiel de développement d'Ethilog, Inovam a choisi d'apporter son soutien à cette jeune société à hauteur de 160 000 euros.